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Sintesi della Riunione n. 12 del 006 Aprile 2021  

 

La segreteria del Dott. Bertolaso ha informato che, a causa di impreviste urgenze, non potrà 
partecipare all’incontro; l’Organismo, vista l’importanza della audizione, decide di convocarlo 
nuovamente per la prossima seduta. 

 

Viene ascoltato il Dott. Paolo Prandi (Presidente Collegio Sindacale FNM) circa le mancate risposte 
di FNM alle richieste avanzate da ORAC. Il Dott. Prandi ricostruisce l’insieme della vicenda, le 
problematiche connesse e la posizione del Collegio Sindacale. In merito intervengono il Prof. 
Bernasconi e il Dott. Bignamini. 

 

Incarico al Presidente della Riserva Naturale Torbiere del Sebino 

Alla luce degli approfondimenti emersi la Dott.ssa Redaelli ed il Presidente invieranno una proposta 
di relazione. 

Richiesta del Consigliere Usuelli 

Si attende copia della relazione alla Regione del Dott. Gubian, per poterla trasmettere al Consigliere 
Usuelli. 

 

 

Piano di Attività 2021 

 

Punto 2 - Strumenti di supporto, intese collaborative e iniziative di informazione 

L’Avv. Fantigrossi ricorda che deve essere predisposto il protocollo d’intesa con Fondazione Etica; la 
Dott.ssa Bianchi collaborerà alla sua stesura. 

 

Punto 3.1 - Concessioni    

Il Generale Forchetti informa che il Segretario Generale ha costituito il Gruppo di Lavoro 
interdirezionale (Bilancio, Welfare, Giuridico) “Monitoraggio andamento concessioni di costruzione 
e gestione, attive nel sistema sanitario regionale”, come richiesto da ORAC. Verranno esaminati 
anche aspetti specifici quali il Partenariato Pubblico Privato nel welfare, la valutazione di indicatori 
di criticità, costi complessivi delle concessioni, controllo sui subappalti e sui sub-affidamenti per il 
miglioramento delle metodologie di controllo nella fase esecutiva dei contratti di concessione, al 
fine di formulare indirizzi e linee guida.  
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Punto 7 - Sistema sanitario lombardo 

Il Prof. Crivellini sottolinea l’opportunità di deliberare entro la fine del mese di aprile sulla bozza di 
relazione presentata; in tal modo la III Commissione Consiliare potrà prendere in considerazione 
anche questo contributo nella messa a punto della riforma del Sistema Sanitario Lombardo.  

 

Punto 10 - Pianificazione delle attività relativamente alla Rete di audit Interno 

La Dott.ssa Piazza informa che si è tenuto un incontro con il Direttore Generale della DG Casa e 
Housing sociale ed il Dirigente del sistema regionale servizi abitativi in merito ai controlli interni 
ALER, al fine di meglio comprendere la riorganizzazione dell’internal audit. 

 

Il Presidente Canzio riassume l’intervento svolto nella riunione con i Direttori Generali nel quale ha 
riassunto l’attività di ORAC e ha sottolineato la doverosità di riscontro alle raccomandazioni.  

Il Presidente relaziona sull’incontro richiesto dal Presidente di FNM in merito alle interlocuzioni con 
ORAC.  Il Dott. Gibelli ha fatto presente la difficoltà istituzionale nel garantire equità informativa nei 
confronti della pluralità dei soci. Al termine dell’incontro il Presidente Canzio ha invitato il Dott. 
Gibelli a redigere una nota sugli argomenti discussi. 

In merito intervengono alcuni componenti; in particolare l’Avv. Vivone suggerisce un interpello sulla 
questione direttamente a Consob e Anac. 

In merito al Webinar del 22 aprile la Segreteria informa che entro questa settimana verrà inviata la 
locandina definitiva.  

La Dott.ssa Redaelli relaziona brevemente sui contenuti del REACT “Giornata Nazionale per 
l'Integrità in Sanità”. 

Il Prof. Crivellini suggerisce di aprire un approfondimento in merito alla società ARIA per valutarne, 
oltre al controllo analogo già presente nel piano, come ricordato dal Dott. Bignamini, il 
funzionamento generale.  

 


